



Register for our [Scoping and Sustainability Workshop](#) today! / Inscrivez-vous dès aujourd'hui à notre [Atelier de la portée et la durabilité de la solution](#)!



le français suit

Hello,

Looking for guidance on project scoping and sustainability? Register for our upcoming workshop! Plus, 20+ experts are ready to offer tailored advice – book today!

Upcoming Events and Key Dates

Concerned about the limited implementation window for your project? Register for this workshop!

Do you need help creating a practical and achievable roadmap for your project? Are you feeling uncertain about the longer-term viability and sustainability of your project beyond CMHC funding? Join us on May 10 for the **Scoping and sustainability workshop**.

The workshop is led by our Project Management and Innovation experts John Purkis and Jeanette Diamond and is geared to all applicants looking to develop a robust and resilient implementation plan. This workshop will provide you with practical tools for breaking down your project into essential building blocks and thinking strategically about the steps you can take now to set yourself up for long-term success.

Register for this workshop [here](#).

Deadline approaching – book your 1:1 Advisory sessions today!

We've got a few weeks left of 1:1 Advisory Services! Don't forget you can access up to 2 hours this month, and a total of 6 hours of support until the end of May. Over 20+ advisors, experts and mentors are ready to offer tailored insight and feedback on your solution.

Head over to the [Community Solutions Portal](#) to access the full list of advisors and to book your sessions.

General Announcements

Last chance to share your feedback!

Last chance to share to let us know what you've liked about the Support Program and what you think can be improved. You can fill out this [anonymous, brief survey](#) by April 16. Thank you for taking the time to share your thoughts!

If you have any questions, or would like to add a team member to this newsletter list, contact us at hsc-dolsupport3@evergreen.ca or (647) 670-2265. Don't forget to join our [Facebook group](#) for shortlisted applicants!

Have a great week!

The [team](#) at Evergreen's Housing Supply Challenge Support Program



Bonjour,

Vous souhaitez obtenir des conseils pour déterminer la portée et la durabilité de votre projet? Inscrivez-vous à notre prochain atelier! De plus, profitez du soutien de plus de 20 experts, qui sont prêts à vous offrir des conseils sur mesure – réservez dès aujourd'hui!

Événements à venir et dates importantes

Vous êtes préoccupé par la période de mise en œuvre limitée de votre projet? Inscrivez-vous à cet atelier!

Avez-vous besoin d'aide pour créer une feuille de route pratique et réalisable pour votre projet? Êtes-vous incertain.e de la viabilité et de la durabilité à long terme de votre projet au-delà du financement de la SCHL? Joignez-vous à nous le 10 mai pour l' **atelier de la portée et la durabilité de la solution!**

L'atelier est mené par nos experts en gestion de projet et en innovation, John Purkis et Jeanette Diamond, et s'adresse à tous les demandeurs désireux d'élaborer un plan de mise en œuvre solide et résilient. Cet atelier vous fournira des outils pratiques pour décomposer votre projet en éléments essentiels et réfléchir stratégiquement aux mesures que vous pouvez prendre dès maintenant pour assurer votre réussite à long terme.

Inscrivez-vous à cet atelier [ici](#).

La date limite approche – réservez vos séances de conseil personnalisé dès aujourd'hui!

Il nous reste quelques semaines de services de conseil individualisé! N'oubliez pas que vous pouvez accéder à deux heures ce mois-ci, soit à un total de six heures de soutien jusqu'à la fin du mois de mai. Plus de 20 conseillers, experts et mentors sont prêts à vous offrir des conseils et des commentaires sur mesure pour votre solution.

Rendez-vous sur le [Portail de solutions pour les communautés](#) pour accéder à la liste complète des conseillers et réserver vos séances.

Annonces générales

Dernière chance pour nous faire part de vos commentaires!

C'est la dernière chance pour nous faire part de ce que vous avez apprécié dans le programme de soutien et de ce qui pourrait être amélioré selon vous. Vous pouvez remplir ce [bref sondage anonyme](#) avant le 16 avril. Merci de prendre le temps de nous faire part de vos réflexions!

Si vous avez des questions ou si vous aimeriez ajouter le nom d'un membre à la liste d'envoi, communiquez avec nous à l'adresse hsc-dolsupport3@evergreen.ca ou composez le (647) 670-2265. N'oubliez pas de rejoindre notre [groupe Facebook](#) pour les demandeurs présélectionnés !

Bonne semaine!

[L'équipe](#) du Programme de soutien au Défi d'offre de logement d'Evergreen

